

Deux rivières contaminées deviennent de couleur orange

Dossier de la rédaction de H2o
April 2012

Les rivières Baiyang et Daqubang se trouvent à Haiyan, dans le Zhejiang. En raison de la pollution, elles ont été appelées par des locaux "les rivières jaunes". Selon les recherches, ce n'est pas la boue et ou le sable qui colorent l'eau, mais la pollution industrielle. Selon des responsables, ce sont des ions de fer qui causent ce phénomène. Outre la couleur, l'eau est toxique. Les racines des arbres proches de l'eau se sont à leur tour colorées.

China.org.cn

À